

Plena Inclusión Xerez” pertenece al movimiento Asociativo de Plena Inclusión Extremadura, que en la actualidad está formada por 27 asociaciones de toda la región y cuenta con unas 4.200 personas atendidas en todos sus centros, con más de 1.700 profesionales y más de 8000 personas asociadas. Plena inclusión es un movimiento asociativo que engloba a unas 3.300 familias.

Plena Inclusión Xerez fue fundada en el 1.981 por un grupo de padres, madres y familiares que luchan por el reconocimiento social de sus hijos, tras la histórica experiencia de la Entidad como prestadora de servicios a las personas con discapacidad intelectual cubriendo etapas vitales importantes de la vida de éstas (Atención Temprana, Habilitación Funcional, Centro Ocupacional y Centro de Día). Actualmente atiende a unas 150 personas y a sus familiares de Jerez de los Caballeros y comarca, es por ello por lo que Plena Inclusión Xerez es un referente comarcal en la atención a la persona con discapacidad intelectual.